

Antrag Nr. 24-O-17-0009

Fraktion Umweltgruppe Kloppenheim

Betreff:

Wiesbadener Nahverkehr, Fahrplankürzungen für Kloppenheim (Linien 24 und N11)

Antragstext:

Antrag der Fraktion Umweltgruppe Kloppenheim:

Wir verstehen und akzeptieren, dass ESWE-Verkehr durch die von den politischen Entscheidungsträgern der Stadt Wiesbaden verlangten, kurzfristigen Einsparungen bei ESWE-Verkehr auch für die Linien, die Kloppenheimer Haltestellen bedienen, Abstriche im Fahrplan gemacht werden müssen. Weiterhin verstehen wir die Intension und heißen sie gut, die Kürzungen auf wenig genutzte Verbindungen und Verbindungszeiten zu konzentrieren.

Nicht akzeptabel ist aus unserer Sicht allerdings die große Angebotslücke, die sich durch die neue Planung für Kloppenheimer nach 23 Uhr ergibt. Kloppenheimer Bürger, die ausschließlich ÖPNV nutzen und auf ihn angewiesen sind (auch Jugendliche) und den Bus um 23 Uhr nicht nehmen können, müssen 1 ½ Stunden auf den nächsten warten.

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Kloppenheim möge daher beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, darauf hinzuwirken, dass kurzfristig eine weitere N-Linie zwischen 23 Uhr und 0:30 nach Kloppenheim installiert, bzw. die Linienführung einer andere N-Verbindung zu passender Abfahrtszeit in Wiesbaden über Kloppenheim geführt wird.

Wiesbaden, 02.07.2024